
REQUERIMENTO Nº 182/2012

Solicitação de informações relativas aos leitos 
de UTI.

SENHOR PRESIDENTE:

O Vereador que este subscreve, nos termos regimentais:

REQUER a Vossa Excelência, ouvido o Plenário, seja enviado ofício ao 
Prefeito Municipal solicitando-lhe que informe a esta Casa de Leis, respostas as seguintes 
assertivas:

1. Quantos leitos de UTI então disponíveis no Município?

2. Quantos são destinos exclusivamente ao SUS?

3. Em quais hospitais de Toledo estão disponíveis essas vagas para o 
SUS?

4. Há  possibilidade de ampliação dessas vagas? Se a resposta for 
afirmativa qual é o prazo?

5. Há algum estudo que demonstre quantas vagas seriam necessárias 
para atender a demanda de toda a 20ª Regional de Saúde? Se houver encaminhar uma 
cópia.

SALA DAS SESSÕES, em 5 de julho de 2012.

PAULO DOS SANTOS
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